

1899 (?)

— 19 —

ESTAMOS MUY CANJEROS — Mariano Gómez (Méjico) — 1

EL HOMBRE DESDE ADENTRO

Por Ariel Leporati



"Presencia de Niño"

¿Qué es lo que uno hace recordar de Infancia? Sin duda los simples lugares comunes, generalmente que en el niño pequeño que uno queda de él, el mundo es un mundo dulce y desatado de la grata dulzura y vital, la gente que nos rodea es hermosa, los días son de infinitas posibilidades y sin desatinos, pero que no nos llevan a nada. Todos son los mismos individuos, se lleva la los amigos, más tarde, cuando somos adultos, nos presentan

otras de las personas. Es la evolución natural de una infancia, que nos devuelven perturbaciones, el robo de algunos de los sueños de los niños, que nos devuelven nubes que nos impiden respirar.

Los recuerdos más fuertes en el adulto son los que tiene sobre el mundo de su infancia, que los personajes no pierden completamente con el tiempo. Pero除了 que los niños son representativamente frágiles, los adultos suelen ser los principales sujetos de interés del historiador, con la diferencia que en el

Presencia de niño [artículo] Ariel Leporati.

Libros y documentos

AUTORÍA

Leporati, Ariel, 1929-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presencia de niño [artículo] Ariel Leporati. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)